



Congreso internacional del ICF en Vietnam

Las Rozas, entre las siete comunidades más inteligentes del mundo

- ***La región de Durham (Canadá), elegida Comunidad Inteligente del año 2025 por el Intelligent Community Forum (ICF)***
- ***Las Rozas, única ciudad europea entre las siete finalistas por "su aplicación de soluciones innovadoras en la gestión municipal"***
- ***De la Uz: "figurar en el Top 7 del ICF es un reconocimiento a nuestro modelo de ciudad y demuestra que vamos en la dirección adecuada"***

Las Rozas ha participado en el congreso internacional del Intelligent Community Forum (ICF), en el que esta red global de más de 200 ciudades y regiones ha elegido la Comunidad Inteligente de 2025. El galardón, que reconoce el desarrollo de economías innovadoras, inclusivas y prósperas, ha recaído en la región canadiense de Durham, que sucede a la ciudad brasileña de Curitiba, ganadora en el año 2024.

En esta cita, celebrada del 2 al 4 de diciembre en la capital de Vietnam, Ciudad Ho Chi Minh, Las Rozas ha competido con otras seis ciudades y comunidades finalistas, ninguna de ellas del continente europeo: Hilliard (Ohio, EE. UU.); Fairfield (Iowa, EE. UU.); Kingston (Ontario, Canadá); la región de Durham (Ontario, Canadá); Bursa (Turquía); y Assaí (Paraná, Brasil).

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es

Las Rozas fue seleccionada finalista el pasado mes de junio, durante la celebración en el municipio del congreso del ICF que reunía a las 21 Comunidades Inteligentes de 2025. Según los organizadores, la ciudad lo mereció por su "capacidad de aplicar soluciones innovadoras en la gestión municipal, su apuesta por el emprendimiento y la tecnología, y su compromiso con la mejora de la calidad de vida de los vecinos".

El ICF evalúa a las comunidades y ciudades en función de seis indicadores clave: conectividad digital, estrategia local, innovación, gestión sostenible, reducción de la brecha digital y participación ciudadana.

Tras conocer el resultado del congreso de Vietnam, el alcalde de Las Rozas, José de la Uz, ha felicitado a la comunidad ganadora y al resto de finalistas, y ha señalado que "figurar en el Top 7 del ICF es un reconocimiento a nuestro modelo de ciudad y demuestra que vamos en la dirección adecuada, gracias al esfuerzo conjunto de los ecosistemas educativo, empresarial y emprendedor de Las Rozas. Agradezco especialmente la labor de los empleados municipales, cuyo compromiso es esencial. Gracias a todos, nuestro municipio se está consolidando como un referente en innovación y trayendo inversiones que impulsan nuestro desarrollo económico y social".

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es